

Bericht Sportwart

Auch im Jahr 2015 ist es uns wieder gelungen, das von Ü35 bis Ü50 auf Feld und Halle alle Turniere stattfanden.

Damit ein Teilnehmerstarkes Feld gewährleistet ist, hat man sich entschlossen für den Bereich der Ü50 eine Sonderlösung zu finden. Haben Vereine nicht ausreichend Spieler und möchten gerne teilnehmen, dann sollen sie Kontakt zu anderen Vereinen aufnehmen, die in ähnlicher Situation sind. Und mit denen dann eine gemeinsame Mannschaft bilden.

In 2015 gab es mit dem Hakedahler SV in der Halle bei den Ü35 gleich einen Debütanten Sieg. Bei den Ü40 siegte TUS Eichholz Remmighausen und bei den Ü50 der quasi Abonnementsieger SUS Pivitsheide.

Auf dem Feld setzte sich bei den Ü35 Post SV Detmold durch. Bei den Ü40 war es SUS Pivitsheide und bei den Ü50 völlig überraschend der Post TSV Detmold. Insgesamt waren alle Turniere um die begehrten Wanderpokale der Stadtwerke Detmold sehr gut von den Veranstaltern organisiert und verliefen reibungslos.

Kritisch wird die Einführung des Futsal auch im Bereich der Ü50 betrachtet und man tut sich noch schwer in der Umsetzung.

Wir hoffen auch in den kommenden Jahren auf attraktive Stadtmeisterschaften, so dass wir damit für alle Vereine und Sportler einen besonderen Wettkampftag für alle "Ü'ler" haben.

Dirk Mahlitz Sportwart